Tudela y Ribera

FITERO

Chuchi Yanguas gana el concurso del cartel de fiestas

El segundo puesto fue para Carlota Alfaro Acereda; en niños, la obra más votada fue la de Jonatan Yanguas

VICKY BLANCO Fitero

El fiterano Chuchi Yanguas se ha proclamado ganador del Concurso de Carteles del programa de Fiestas de la localidad. De esta forma, su obra, que fue la más votada de las 18 que se presentaron, será la que anuncie las fiestas como portada del programa.

Es un cartel en el que 'reina' la letra 'B', ya que une dos actos muy tradicionales y muy diferentes de las fiestas de Fitero: el Bolo, priSe presentaron 18 obras en adulto y 10 en infantil; los propios vecinos pudieron votar por sus carteles preferidos

mer baile que se realiza tras el lanzamiento del cohete, en el que todo es fiesta, y la procesión en honor a la Virgen de la Barda, que se caracteriza por el sosiego.

Yanguas, que recibirá 400 euros en metálico, señaló que va a gastar el premio "íntegramente en las fiestas de Fitero" e indicó que su obra representa "dos actos que emanan muchos sentimientos llenos de emociones en los corazones de los fiteranos".



LOS GANADORES De izda. a dcha.: Chuchi Yanguas, Jonatan Yanguas, Blanca Jiménez y Carlota Alfaro.

El segundo puesto fue para la joven Carlota Alfaro Acereda, de 16 años. Obtendrá como premio 250 euros.

Categoría infantil

En infantiles -se presentaron 10

carteles-, el primer puesto recayó en la obra de Jonatan Yanguas Fernández, de 12 años, y el segundo fue para Blanca Jiménez Martínez, de 9 años. Recibirán como premio 100 y 50 euros respectiva-

Por otro lado, fueron los propios vecinos empadronados en Fitero los que escogieron los carteles ganadores mediante una votación, después de que una comisión preseleccionara 5 obras en cada categoría.

VALTIERRA



Los alrededor de 30 niños que participaron posaron juntos.

Una sesión de toreo de salón reúne a unos **30 niños en Valtierra**

La actividad estuvo dirigida por el diestro Fran Expósito y fue organizada por la peña taurina de la localidad

ENRIQUE MORANCHO

Valtierra

Unos 30 niños y niñas de Valtierra participaron recientemente en la sesión de toreo de salón que organizó la peña taurina de la lo-

calidad -se creó en 2011 y en la actualidad cuenta con unos 85 socios- con el objetivo promover y difundir los festejos taurinos y toda la cultura que rodea el mundo

Una sesión que estuvo dirigida

por el diestro Fran Expósito, que se encargó de explicar las distintas técnicas y formas de toreo a los más pequeños. Además, pudieron coger los capotes y poner en práctica, con toros simulados, las pautas y consejos que Expósi-

to les había dado. Una vez finalizado el acto, tuvo lugar una comida de hermandad a la que asistieron unas 35 personas que aprovecharon la ocasión para comentar el transcurso de la jornada.



Un niño pone en práctica las pautas del diestro Fran Expósito ante la mirada de los asistentes.

VITALDENT NO PODEMOS DARTE UN TUDELA PRESUPUESTO, SI ANTES NO TE DAMOS UN DIAGNÓSTICO.

C/ Juan Antonio Fernández, 44 T 948 84 88 30 - www.vitaldent.com